

Véra

Posté par veraxena - le 25 Août 2015 à 21:20

Bonsoir à tous

Je cherche désespérément quelqu'un qui pourrait me transmettre ce que ressent ma chienne Véra partie il y a deux semaines suite à ma décision.... Je n'arrive pas à me consoler, à savoir si j'ai pris la bonne décision, si elle m'en veut.... Mimi est partie le 10 août à l'âge de 12 ans et était atteinte de dysplasie.... Elle a vécu beaucoup plus qu'avait dit le véto (elle aurait dû partir il y a au moins 4 ans)

Sa photo est mon avatar

Merci à qui pourra m'aider

Bonne soirée

=====